
令和 4年度 第１回学校評議員会 報告 

 

１ 期 日 令和４年６月６日（月）１４：２０～１５：２０ 

２ 会 場 花巻農業高等学校 生物科学科実習室 

３ 出席者 評議員 ５名 

      学校関係者 校長 副校長 事務長  

            各分掌主任      計 １４名 

 

４ 意見を求めた事項 

（１） 学校経営計画について 

（２） 概況説明について    

（３）令和４年度各分掌基本計画について 

・総務部・教務部・生徒指導部・進路指導部・農場部 

 

５ 意見交換より 

◎ 生徒がきちんと挨拶をできていることがとても良い。 

◎ 花巻地区以外の中学校では、学校行事等の情報が入りにくいので地域を拡大して配

信をしてもらいたい。 

 

  Ｑ１ 現在の部活動は任意加入なのか。 

  Ａ１ 部活動は任意加入とし、２４名の生徒は部活動に加入していない。 

 

Ｑ２ 部活動で運動部の人員が少ないところは、どのように活動しているか。 

  Ａ２ 部員が少ない部については、他の施設や中学校等に行って合同練習をしている。 

 

Ｑ３ 校是はいつ頃できたか。 

  Ａ３ 平成２２年頃の同窓会等の会議において策定したと聞いている。 

  

   

 


